

Le deuxième groupe de médecins de Cuba arrivés aux Maldives



La mission de médecins cubains se rendra dans plusieurs endroits des Maldives, notamment dans les plus reculés

Photo prise de Prensa Latina

La Havane, 3 juillet (RHC) Un nouveau groupe de 12 médecins cubains est arrivé ce dimanche aux Maldives pour prêter leurs services solidaires, en vertu d'un accord de coopération signé en décembre de l'année dernière entre les ministères de la santé des deux pays.

Les deux nations insulaires ont paraphé à La Havane un accord pour l'extension de la coopération médicale bilatérale et l'envoi rapide d'une brigade médicale cubaine.

Les médecins de la plus grande île des Antilles ont été reçus à l'aéroport international de Velana par le Ministre d'État à la santé, le Dr Sha Abdulla Mahir, et par l'ambassadeur de Cuba, Andrés González, ainsi

que par des membres du groupe « Amitié avec Cuba », récemment formé au Parlement maldivien et par Shiuneen Rasheed, sous-secrétaire du Ministère des affaires étrangères.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292470-le-deuxieme-groupe-de-medecins-de-cuba-arrive-aux-maldives>



Radio Habana Cuba